



N° 193

Le 30 septembre 1992

## INAUGURATION DU NOUVEL INSTITUT CANADIEN DU SERVICE EXTÉRIEUR

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, inaugurerà, le 1<sup>er</sup> octobre, l'Institut canadien du service extérieur (ICSE), nouveau centre de formation pour les agents du service extérieur canadien. La cérémonie aura lieu à 15 h 30, à l'édifice Pearson d'Ottawa.

«Dans le contexte de l'évolution rapide de la situation internationale, le service extérieur doit se montrer innovateur, prévoyant et compétent dans l'élaboration de la politique extérieure du Canada et la gestion efficace de ses relations extérieures, a déclaré M<sup>me</sup> McDougall. L'institut dispensera à tous les membres du service extérieur du Canada la formation qui leur permettra d'acquérir les compétences et les connaissances dont ils ont besoin pour élaborer et mettre en oeuvre une politique extérieure qui défende les intérêts et les valeurs du Canada, qui permette aux Canadiens de mieux comprendre le monde et qui serve ces derniers tant au pays qu'à l'étranger.»

L'ICSE offrira une formation professionnelle et linguistique en intégrant et en tirant parti des programmes de formation existants ainsi qu'en élaborant de nouveaux programmes. L'école des langues donne déjà des cours dans les deux langues officielles et dans plus de 40 langues étrangères. L'École de formation professionnelle inaugurerà, dès le mois d'octobre, deux programmes de formation liés à la carrière, l'un à l'intention des nouveaux agents et l'autre destiné au personnel administratif et technique.